

Hightech fürs MRG

DIGIPHOT spendiert Digitalmikroskop



Amberg. (aha) Ein Digitalmikroskop samt dazugehöriger Software im Wert von 700 Euro hat die Firma DIGIPHOT an das Amberger Max-Reger-Gymnasium übergeben. Das MRG hatte bei der Anzeige in der „Amberger Zeitung“ zur DIGIPHOT-Geschäftseröffnung im „real“-Markt am schnellsten reagiert. Oberstudiendirektor Wolfgang Wolters (rechts), Lehrerin Annemarie Eimer (Mitte) sowie einige Oberstufenschüler nahmen das Digi-

talmikroskop von DIGIPHOT-Chef Manfred Birrong (Zweiter von rechts) im Outlet-Center im **„real“-Markt** entgegen. Um auch Schülern anderer Schulen das Thema „Mikroskopie“ näherzubringen, veranstaltet DIGIPHOT am **Samstag, 15. Juli, von 10 bis 19 Uhr einen „Entdeckertag“**. Schüler können dazu Insekten, Steine oder Schmuck mitbringen und bei bis zu 500-facher Vergrößerung betrachten. Weitere Infos: www.digiphot.org.